



KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

---

**Ich bin das Herz Eurer Welt, Ihr verfluchten blöden Anonymen Nazis!!!**

1 Nachricht

---

**KIDANE YEMANE** <kidane.yemane74@gmail.com>  
An: Kidane Yemane <kidane.yemane@icloud.com>

16. August 2022 um 18:34

Sehr geehrten Anonymen Nazis,

nach meiner Einschätzung verfolgt Ihr ganz genau meine Nachrichten, weshalb ich Euch versichern kann, dass Atum Ra es in keinem Fall gefallen wird, wenn die Menschen seine Pläne durchqueren. Denken Sie am besten an den Wohl Ihrer Kinder, dann zeigen Sie zumindest ein Herz für Kinder. Noch besser wäre es, wenn Sie noch an die Nachbarskinder mitdenken.

Um Euren Hass zu verstehen, müsst Ihr unbedingt Euch in Eurer Vergangenheit versetzen! In dieser Phase habt Ihr den Hass auf Rassen entwickelt. Erinnert Euch, und stellt Euch der Wahrheit, dann wird Eure Prüfung harmlos ausgehen. Ich bin in diesem Moment in Eurer Gedanken, nur dass das Euch bewusst ist. Nicht umsonst reagieren die Vulkane auf mich.

Aber bitte, ich möchte lieber einer von Euch sein, weshalb ich Eure Kompromisslose Zustimmung begrüßen würde. Selbstverständlich könnt ihr zuerst auch die harte Nummer bekommen, bevor Ihr einsichtig seid. An Euer stelle hätte ich das Gleiche getan, allerdings seid Ihr keinesfalls ich, weshalb das Kopieren unmöglich für die allzeit Zeit sein bleibt!!!

Mit freundlichen Grüßen

Euer Ptah Kidane  
[www.bitcoin-game-of-sunking-kidane.com](http://www.bitcoin-game-of-sunking-kidane.com)

**Jedes Spiel mit mir ist ein russisches Roulette!!**

Sehr geehrte Leserinnen,

mir geschieht unrecht, weil ich außergewöhnlich bin. Ich will Euch allen in den endlosen Wohlstandsüberfluss führen, aber Ihr seid alle so feige genug, dass Ihr lieber den unsichtbaren Untergang der Menschheit in Kauf nimmt!! Ich verstehe Euren Standpunkt absolut, weshalb ich mich auf den gemeinsamen Untergang freue. Liebe Anonymen Nazis macht nur den Anfang, dann habe ich die volle Autorität den Atum Ra Knopf unausweichlich zu drücken!!!

Mein Tod ist mir egal, weil ich dann endlich meinen Lieblings-Job durchführen kann. Einmal in die Falle getappt, gibt es keinen zurück mehr!!! Ich bin abgesichert, weil ich im Auftrag von Atum Ra handle!!! Entweder wir gewinnen gemeinsam, oder Ihr sterbt alle wie die Ratten, während ich Euch früher oder später vor meiner Richterwaage aufnehme.

Endlich sehe ich wieder Aktion, möge es nicht Euer letzter sein, Ihr verfluchten Schweinebacken! Ich bin bereit zu sterben, weil ich dann endlich Anubis sein darf!!! Ich nehme die ganze Welt auseinander.....

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Ptah Kidane

[www.bitcoin-game-of-sunking-kidane.com](http://www.bitcoin-game-of-sunking-kidane.com)

## **Die AFD schwimmt mit den Strom!!!**

Sehr geehrter AFD Hoffnungsträgerinnen,

nach sehr langer Beobachtung stelle ich fest, dass die AFD Partei nach den Strom springt. Bin ich für die Russen, dann sind Sie es auch, und wenn ich für die Amerikanern bin, dann haben Sie Ihre Meinung über Russland geändert. Wenn Sie solche Zeichen keineswegs sehen können, dann dringen meine Worte keinesfalls tief genug ein, um Sie vor den unausweichlichen zu verschonen. Sie wollen selbst auf die Fresse fallen, damit Sie selbst diesen gravierenden Fehler selbst erkennen, das respektiere ich!!!

Mir machen eher die Auswirkungen sorgen, aber Sie sind der weltweite Staat, weshalb ich vermutlich meine Klappe halten sollte, damit Sie unbeirrt Ihren Fehler widerstandslos umsetzen können. Wenn der Wunsch des weltweiten Volkes die gewünschte Zerstörung der Erdressourcen ist, dann respektiere ich Ihnen Wunsch, jedoch kann ich die Erfüllung des Wunsches keineswegs gut heißen, solange zweifelnde Persönlichkeiten dazugehören!! Es wäre undiplomatisch von mir über Ihren Willen zu bestimmen, ohne Ihre Zustimmung zu haben.

Mir scheint es so, als würde der indonesische Diplomat und Media Control Boss Karlheinz Kinderschänder Kögel Euch allen finanzieren. Aussage gegen Aussage ist unser aktueller Stand, nur wer die Wahrheit wissen will, der muss erst versichern niemals die wahren Begebenheiten zu erzählen.

Die reelle Wahrheit ist allerdings, wenn keiner die Wahrheit erfahren soll, dann müssen 98% der Menschen sterben, damit die glücklichen Überlebenden rassistenfrei neubeginnen dürfen. Es wird eine sehr harte Zeit für Sie, aber dafür Sie alles wieder von vorne beginnen. Ich bin etwas neidisch, dass ich nicht die Ehre habe ein vollwertiges Mitglied zu sein.

Von Heute auf Morgen kann sich jedenfalls die Welt ändern.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Ptah Kidane

[www.bitcoin-game-of-sunking-kidane.com](http://www.bitcoin-game-of-sunking-kidane.com)